
 

Gemeindebrandmeister Stefan Bußmann berichtet kurz über die Einsatzstatistik der Feuerwehr. In 

den ersten zwei Monaten des Jahres hat die Feuerwehr bereits 50 Einsätze gefahren. 

 

6 von 7 Jahreshauptversammlungen der Feuerwehren haben bereits stattgefunden. Sie sind sehr 

harmonisch verlaufen. Die Vorschläge zur Ernennung von Ehrenbeamten wurden einstimmig 

getroffen. 

 

Er gibt Überblick über die Mitgliederzahlen in den Feuerwehren. 

 

Eine Auflistung ist beigefügt. 

 

Samtgemeindebürgermeister Dr. Baier informiert über die Planungen zur Aufstellung eines 

Brandschutzbedarfsplanes, da er eine gewachsene Risikolage durch neue Baugebiete, mehr 

Geschosswohnungsbau, den Niedersachsenpark und die künftige Autobahnabfahrt Rieste 

wahrnimmt.  

  


